



“Daño autoinfligido”: presunta corrupción en el Gobierno genera ruido financiero en Argentina

Description

Los contratiempos políticos del Gobierno de Javier Milei comenzaron a resonar en el mercado bursátil. A menos de dos meses de las elecciones legislativas del 26 de octubre —y en medio de un presunto caso de corrupción que salpica a la cúspide de la administración libertaria—, los principales indicadores financieros reflejaron un fuerte retroceso mientras el oficialismo navega aguas turbulentas.

“El ruido electoral explica parte de la volatilidad, pero no todo. Las irregularidades golpearon a los mercados”, dijo a Sputnik el economista Francisco Cantamutto.

Según su visión, *“todo año de elecciones genera turbulencia, pero en este caso se suma que al Gobierno comienzan a aparecerle escándalos de corrupción, como el actual de Spagnuolo o la investigación sobre la virtual estafa ligada a la criptomoneda \$LIBRA, que afectan directamente al centro de mando”*.

El especialista advirtió que más allá de esa coyuntura, existe un problema estructural en la falta de confianza de los inversores. “En más de un año y medio de gestión, La Libertad Avanza [partido gobernante liderado por Milei] no ha logrado convocar inversiones de peso: frente a esa falta de dólares genuinos, empiezan a emerger algunos interrogantes”, explicó.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Agosto 2025